

URL http://town.shibecha.ed.jp/shibecha-e/htdocscha.ed.jp/

標小がめざす子ども像

〇自ら学ぶ子(知)

- 〇人のために行動できる子(徳)
- 〇自他を尊重する子(徳)
- 〇心身の健康安全に向け挑戦する子(体



随時更新! 標小ホーム ページヘア クセス

子どもの成長のために、親として…

校長 计 川 智 宏

いよいよ12月になりますが、この時期に発表される京都清水寺の森貫主(かんしゅ)が、漢字一字を揮毫 (きごう…\(\in\)\(\ 表す漢字は何か?発表の日が待ち遠しいです(昨年は「税」でした)。

今月2日に実施いたしました学習発表会には、多くの保護者の皆様にご来場いただきました。誠にありがと うございました。子ども達の想いが会場全体にひろがり、お互いの心に響き合っていたと思います。真剣に取 り組んだ子ども達、そして、温かく大きな拍手を贈っていただきました保護者の皆様に厚く感謝を申し上げま す。ありがとうございました。

さて先日、元スピードスケート日本代表の髙木菜那さんの講演を聞く機会がありました。現在は引退し、大 学で学びながらゲストとしてスケートなどのスポーツ指導や講演のお仕事をなさっているそうです。スケート 人生を振り返りつつ、ご自身の考え方やご家族から受けた愛情、金メダルを獲得した平昌五輪の秘話を楽しく 聞くことができました。その中で印象に残った内容を紹介します。

菜那さんの活躍には、親御さんからの適切な気遣いがあったそうです。多くの親は我が子の活躍⇒結果を求 めてしまうあまり、それが本人には大きなプレッシャーとなってしまい、ドロップアウトしてしまうことが少 なくない。菜那さんは親御さんから「がんばれ」と言われたことはなく、「よくがんばったね。お疲れ様。」と いう言葉をかけられていたそうです。親は我が子に与えすぎてはいないか?レールを敷いてしまってはいない か?(きっかけを与えることはOK) 子が自分で考え、行動する機会を奪ってはいないか?

「ぜひ、皆さんには我が子をよく見て、向き合ってあげてほしい、線路ではなくガードレールになって(道 を踏み外しそうになったときは直してあげて)ほしい。「自分で挑戦し、成功したことだけが、自信に変わる」 と述べられていました。私も我が子との向き合い方について考える貴重な機会をいただきました。

最後に、この度本校の教育研究が日教弘北海道支部主催の教育論文学校研究部門の「特選・特別賞」を受賞 いたしました。子ども達の「自分で学びとる」力の育成に向けて、日常の授業研究に取り組んだ本校の実践が 評価されました。これからも子ども達の健やかな成長に向けた実践を進めてまいります。2学期もあと3週間 ほどとなりました。2学期の教育活動の成果と課題を見極め、冬休み以降の取組につなげていきたいと思いま す。子どもたちの頑張りを期待するとともに、保護者の皆様にはお子様が2学期のまとめに向けた活動が、充 実したものになるようご支援をお願いいたします。

В	曜	I 2月 行 事 予 定	バス	バス時刻	
П			I便	2便	
1	日				
2	月	交通安全街頭指導 不審者対応訓練	14:50	16:00	
3	火	標茶町学カテストI日目	14:50	16:00	
4	水	特別日課 標茶町学カテスト2日目	14:50		
5	木		14:50	16:00	
6	金	ハッピータイム	14:50	16:00	
7	±				
8	日				
9	月		14:50	16:00	
10	火	お話会 (4~6年生)	14:50	16:00	
\equiv	水	特別日課	14:50		
12	木	図書館バス	14:50	16:00	
13	金	児童委員会 薬物乱用防止教室(6年生) ハッピータイム	14:50	16:00	
14	土				
15	日				
16	月	大掃除週間(~24日) 標茶中学校 日体験入学(6年生)	14:50	16:00	
17	火	お話会(1~3年生)	14:50	16:00	
18	水	特別日課	14:50		
19	木		14:50	16:00	
20	金		14:50	16:00	
21	土				
22	日				
23	月	特別日課 5時間授業	14:00		
24	火	5 時間授業 2 学期終業式	14:50		
25	水	冬季休業日(~ / 6)			
26	木				
27	金				
28	±				
29	日				
30	月				
31	火				
	~ ^				

- ※12/29(日)~1/5(日)は学校閉庁日となります。急ぎの連絡は 標茶町町教育委員会(役場485-2111)へ

学習の成果を十分に発揮してがんばりました!(11月2日 学習発表会)

学習発表会は、これまで学習してきた成果を発揮する場でした。いろんな発表や演出の中に、多くの学習成果が ちりばめられていました。観覧いただいた皆さんにもきっと届いたことと思います。

そして、発表に際しては、ご家庭の皆さんの応援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。



1年生〈 まほうのド 〉



2年生 (きつねのおきゃくさま)





4年牛〈サウンド・オブ・ミュージカル〉 5年牛〈ルパン三世のテーマ他





6 年生〈 Love 標茶 Love 標小 〉

標茶町少年の主張大会 (11月9日)

昨年から再開された標茶町少年の主張は、小学生の部は自分の思いや考えによ る発表に限らず、総合的な学習の時間で調べて、まとめてきたことを紹介する内 容も可能となりました。標茶小学校からは6年生2名が協力して修学旅行で訪問 した帯広地区と標茶町の違いや良さをテーマにした発表をしました。緊張してい たようですが、標茶小学校の代表として最後までしっかり発表してくれました。



中学生とのふれあい 標茶中学校職場体験(11月14日)

標茶中学校の2年生3名が職場体験活動のため標茶小学校に来ました。それぞ れ2年生、3年生、4年生の学級に入ってもらい、一緒に勉強したり、遊んだり してもらいました。たった1日の僅かな時間でしたが、小学生も中学生も笑顔が あふれ、お互いにとってとても貴重な時間になりました。

小小交流はよく行われるようになってきましたが、こうした中学生との交流も 少しずつ増やしていければとあらためて感じることができました。



防災学習(6年生 11月22日)



6年生が防災について学習しました。

今年も外部講師として北海道開発局職員さん等 をお招きし、もしもの災害時に、慌てずに行動す るために「いつ」「どのタイミングで」「何をする か」をわかりやすくまとめた「マイ・タイムライ ン」を作成する活動を行いました。

体カテストⅡ

本校では体力テストを年2回行っています。前 回(6月)の時と比べてどのように力をつけてき たのか、また、自分の体の力をよく知ることにも つながっています。

この取り組みは、町のスポーツ推進委員やトレ

センの職員さん方な ど多くのご協力のも と実施されています。 皆さん,大変ありがと うございます。



国道での乗降車は危険です



安全確保のため、国道上でお子さんの乗降車を されることのないようにお願いいたします。

なお、お子さんが体調を崩して早退されるとき には、職員玄関前をご利用ください。

何かとご不便をおかけいたしますが、ご理解と ご協力のほどよろしくお願いいたします。